



避難訓練

5日(木)に避難訓練を行いました。2学期の避難訓練は放課時に地震が起こったことを想定して取り組みました。

教室だけでなく、廊下や図書室、運動場をはじめとして、いろいろなところで活動しているタイミングで地震が起きたという想定で訓練を開始しました。自分の身を守る行動を起こした後で、安全に避難するために運動場へ移動しました。その際には、大声を出さずに落ち着いた行動をとることができました。

この夏休みには、南海トラフ地震臨時情報が発表されたり、台風による水害被害が大きく報じられ、災害の恐ろしさを感じました。桜町校区でも10月に防災訓練を行うことにしています。一昨年6月に起きた水害のことも含めて、災害時の対応の仕方を児童自身が考えるきっかけになればと考えています。



すばやく安全な場所へ

体をかがめて身を守ろう

3年しょう油出前講座

3年生では総合的な学習において大豆をテーマにした学習を行っています。大豆をもとにした製品について、これからいろいろと調べます。

12日(木)に3年しょう油に関する出前講座を行いました。

身近にある食材からしょう油ができていることを知りました。また、発酵食品であるもろみがあることで、味がよくなることを知るなど、多くのことを学ぶことができました。今後もいろいろな体験を行う中で、大豆のことを詳しく学んでほしいと思います。



5年校外学習

10日(火)に5年生が校外学習を行いました。トヨタ自動車田原工場と花王豊橋工場を見学しました。総合的な学習でSDGsに関する学習として、環境に配慮した取り組みについて学んだり、社会科で消費者であるわたしたちが製品を手に入れるために、効率よく安全に、迅速・正確に作られている様子を見学したりできました。

今後も自動車工業の学習を進めていく中で、本年度は校区の自動車関連工場の見学も計画をしています。本物を見て、多くのことを知り、学習が深まることを期待しています。



児童による清掃活動

8月24日(土)にPTAが主催する保護者と児童を対象にした校内の清掃活動を行う予定でしたが、前日夜から降る雨の影響もあり、当日の草取りは中止となりました。

校内のあちらこちらに生えている雑草を少しでも減らしておきたいと考え、その後、職員による草取りを行いました。さらに9月に短時間ですが、児童による草取りを行いました。委員会の活動の前後に分担した場所で活動を行いましたが、暑い中での作業にもかかわらず、がんばって雑草を取り除くことができました。

十分な体調管理を心がけよう

9月に入り、朝夕は涼しさを感じるようになりましたが、日中は熱中症が心配される日が続いています。

1学期末ごろから、新型コロナウイルス感染症が拡大するという情報があったり、マイコプラズマ肺炎や手足口病が例年以上に発症する事例が見られたりしました。2学期に入ってから、こうした感染が広まっている様子は見られませんが、これまでと同様の対策を取りながら学校生活を送っていきます。夏場の疲れも出てくるこの時期に、体調を崩さないように、十分な睡眠や食事、手指消毒、咳エチケットなど、自身の体調管理や感染予防に心がけてほしいと思います。